Beatriz Lilia Ramírez Ochoa

Actualmente es principal de la sección flauta de la OSUACH. Originaria del Estado de Chihuahua; inicia sus estudios musicales a la edad de 6 años. Sus estudios de Flauta Transversal los inicia con el profesor Francisco Hernández Grijalva en el CEDART continuando en el nivel profesional con el maestro Rubén Tinajero Medina en el Instituto de Bellas Artes de la UACH.

Formó parte del cuarteto AEROS (cuarteto de flautas), agrupación en la que tuvieron grandes actividades dentro y fuera del Estado como en el Festival internacional Durango y Festival Internacional Chihuahua, además de otros escenarios como Torreón y Saltillo.

En 1996 formó parte de la Orquesta Filarmónica del Estado de Chihuahua y a partir del año 1997 es integrante de la Orquesta Sinfónica de la UACH.

Impartió clases de flauta transversal en los talleres libres del Instituto de Bellas Artes de la Universidad Autónoma de Chihuahua.

Ha sido maestra de flauta transversa en escuelas primarias particulares, algunas de ellas son: "México Moderno", "Elizabeth Seton"; también se desempeñó como docente en "Contempo Music School". Ha sido invitada a participar en los núcleos de formación musical comunitaria "Sewá" y "Umbral".

Es participante activa en las conferencias virtuales de la Ofam (Orquesta Filarmónica de las Altas Montañas), cursos y talleres virtuales de perfeccionamiento técnico musical.